
 

 

RÉUNION DU CONSEIL D’ÉCOLE 

     5 février 2025 

Procès-verbal 

Membres présents : 1. Alain Tayou 2. Diane Eros 

3. Annabelle Gardere, 4. Thomas Fouillade, 5. Antoniella Ranga-Lopez 

6. Sinziana Gille, 7. Bintou Ouedraogo 

Observatrice : Mme Isabelle Turcotte (Surintendante de l’éducation) 

Absence:                      Excusé: Nava Sarooshi, Nabyl Bouchilaoune 
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Point de 

l’ordre 

du jour 

  

Décision/Action 

Person

ne(s) 

respons

able(s) 

1.Mot de 

bienvenue 

Ouverture de la séance à 17h10 

Mot de bienvenue 

Isabelle : parle du projet de la nouvelle 

école, dimensionnée pour env. 320 élèves. 

Possibilité de partager plus d’infos (plans?) 

avec les parents maintenant que les appels 

d’offres ont été fait. Questions sur l’existence 

d’une pouponnière, la continuité de la 

garderie avec Les Etoiles Brillantes  

Annabelle 

2.Examen et 

approbation de 

l’ordre du jour 

Validation du PV du 3 décembre 

Proposé par : Diane 

Secondé de : Annabelle 

ODJ approuvé par: Diane 

Secondé par : Annabelle 

  

3. Reconnaissance 

du Territoire 

 Antoniella lit la reconnaissance du territoire.   



5. Rapport de la 

direction d’école 

  

-Initiatives dans l’école … Alain explique les 

travaux en cours sur l’autorégulation, faisant 

partie du PRE. 

-Destination : l’école secondaire … les portes 

ouvertes se font en Nov. En général les 

jeunes restent chez Viamonde 

-Journée portes ouvertes à PADE… prévue 

pour demain 6 février. Question pour les 

enfants n’ayant pas de parents éligibles : ils 

peuvent être admissibles sous réserve 

d’analyse par le comité d’admission 

-Mois de l’histoire des Noirs … mois célébré 

en février. Comité existant à PADE pour 

célébrer la vie de la communauté. Spectacle 

sur N. Mandela prévu pour le 26 février. 

  

Alain 

6. Rapport des 

récentes activités 

  

  

-Collation santé … continue, distribution 

2x/semaine (barres céréales, produit 

laitiers), bonne réception des élèves. Le 

budget va permettre de tenir jusqu’à la fin de 

l’année. 

-Festival du livre … fait fin novembre, 2e à 

organiser en mai, date restant à confirmer. 

-Spectacle et marché d’hiver … bien passé, 

les enfants ont particulièrement apprécié 

l’achat de jouets. Annabelle souligne le 

besoin d’annoncer le plus longtemps possible 

à l’avance tous les évènements afin de 

faciliter l’organisation des parents. Point 

discuté pour renforcer la communication pour 

attirer les volontaires pour l’organisation 

(message/form sur classedojo?). 

 

-Soirée cinéma … succès des enfants, autre 

soirée à organiser sur le reste de l’année 

  

Annabelle 

  

Diane 

  

  

7. Activités à venir 

et sortie scolaire 

  

-Sortie scolaire … demandes de la part des 

classes pour avoir le soutien financer pour 

les sorties de fin d’année. Alain souligne la 

forte hausse des couts des autobus. 

Demande pour un don de $500/classe, soit 

$4,500 pour les 9 classes (voir 1 seule subv. 

Pour les MAJA ensemble et les 1/2 

ensemble). Note : l’an dernier c’était 

$500/classe. 

-Activités à venir … les dates des soirées 

culturelles et fête champêtre sont à arrêter.  

Éviter ramadan et carême, donc après le 20 

avril pour la soirée culturelle. Foire du livre à 

planifier en même temps que « bienvenue à 

la maternelle ». Pourquoi ne pas faire la 

soirée culturelle aussi en même temps que la 

foire au livre ? Aussi besoin de volontaires 

  



pour ces évènements. Les enseignants vont 

revenir avec des propositions de dates. 

8. Rapport 

financier 

  

Rapport financier … Thomas a pris contact 

avec Nafisseh pour revoir l’activité financière 

depuis le début de l’année. Plus de détails 

prochaine séance 

  

9. Question Étude Cuisine santé : Thomas va s’enquérir 

auprès du prestataire 

  

10. Levée de la 

séance 

Levée de la séance vers 18h15   

 

 

 

 


